

Ajuntament de Premià de Mar

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Extracto del acuerdo de Resolución de la Alcaldía del Ayuntamiento de Premià de Mar, de fecha 1 de junio de 2022 por el cual se convocan subvenciones en el ámbito de Juventud en Premià de Mar para el año 2022.

BDNS (Identif.): 631105

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/631105>

Primero. Beneficiarios

Podrán solicitar subvenciones las entidades y asociaciones que cumplan los requisitos especificados en las bases aprobadas.

Segundo. Objeto

El objeto de estas bases es la concesión de subvenciones de pública concurrencia para el año 2022 por parte del Ayuntamiento de Premià de Mar, a las entidades juveniles, sin ánimo de lucro que cumplan los requisitos establecidos, que lleven a término actividades que se realicen dentro del municipio de Premià de Mar en el ámbito de juventud y que se realicen dentro del municipio de Premià de Mar de manera continuada en el ámbito de deportes y que completen o suplan los servicios de competencia municipal en este ámbito, o sean de interés público local.

Tercero. Bases reguladores

Se puede consultar el texto de las bases reguladoras específicas y sus anexos en la web del Ayuntamiento www.premiademar.cat y en las carteleras de información municipal.

Cuarto. Cuantía

Las subvenciones de este expediente serán efectivas con cargo a las aplicaciones de presupuesto vigente y por los importes máximos que se detallan a continuación:

- En el ámbito de Juventud: 7.000,00 € en la aplicación 5003.33407.4800000.

Quinto. Documentación y plazo de presentación de solicitudes

La solicitud de subvención se tiene que presentar mediante el enlace <https://www.epremia.net/ovac>, i se tiene que adjuntar la documentación siguiente:

a) Modelo normalizado de solicitud de subvención suscrita por el representante legal de la entidad y que contiene la siguiente información:

a. Programa detallado y presupuesto total desglosado del proyecto o actividad por la que se solicita subvención según el modelo.

b. Declaración responsable incluida en el modelo de solicitud con los siguientes puntos:

i. Declaración responsable de hallarse al corriente en las obligaciones tributarias y de Seguridad Social.

ii. Declaración responsable del representante de la entidad sobre el cumplimiento de las obligaciones establecidas en la Ley 26/2015, de 28 de julio, de modificación del sistema de protección a la infancia y la adolescencia, en lo que se refiere a profesiones, oficios y actividades que impliquen contacto con menores, en caso de que la entidad trabaje con menores.

iii. Declaración responsable de no haber sido nunca objeto de sanciones administrativas firmes ni de sentencias firmes condenatorias, por ejercer o tolerar prácticas laborales consideradas discriminatorias por razón de sexo o de género.

Ajuntament de Premià de Mar

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

iv. Pronunciamiento expreso respecto a la autorización o negativa para que en caso de resultar beneficiario, el Ayuntamiento obtenga de forma directa la acreditación de estar al corriente de sus obligaciones tributarias y con la Seguridad Social a través de certificados telemáticos.

b) Ficha de tercero debidamente cumplimentada, en caso de que sea la primera vez que se solicita subvención o de que haya habido algún cambio en los datos bancarios.

Si la documentación es incorrecta o incompleta, la entidad solicitante ha de hacer la rectificación necesaria en el plazo de diez días hábiles a partir de la reclamación por parte del Ayuntamiento; el hecho de no rectificarla se entenderá como un desistimiento e implicará el archivo de la solicitud.

La presentación de la solicitud de subvención comporta la autorización del solicitante para que el Ayuntamiento pueda obtener directamente de los organismos competentes la documentación acreditativa del cumplimiento de las obligaciones tributarias y de Seguridad Social.

El plazo para presentar las solicitudes de subvenciones será de 20 días hábiles a contar desde el día siguiente de la publicación del anuncio del extracto de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia.

Sexto. Procedimiento de concesión

El procedimiento para la concesión de subvenciones es el de concurrencia competitiva.

Séptimo. Órgano competente para la instrucción y la propuesta de concesión

La propuesta de resolución del procedimiento será elaborada de acuerdo con un informe emitido por una comisión técnica de valoración, una vez estudiadas y valoradas las solicitudes presentadas según los baremos de valoración especificados en las bases.

Él órgano responsable para resolver el procedimiento de concesión de las subvenciones es el alcalde.

Octavo. Plazo de resolución y notificación

El plazo máximo para resolver el procedimiento es de 3 meses desde la solicitud, entendiéndose desestimadas las solicitudes presentadas si no hay resolución expresa en este plazo.

Una vez acordada la concesión de las subvenciones, estas serán notificadas a los interesados en un plazo máximo de 10 días desde la fecha de aprobación de la resolución, de acuerdo con lo previsto en el artículo 40 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, de Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

La resolución del procedimiento se publicará en la web municipal y se notificará a los interesados.

Noveno. Régimen de Recursos

Contra el acuerdo de la aprobación de la convocatoria, que agota la vía administrativa, se puede interponer un recurso potestativo de reposición ante el mismo órgano que lo dictó, en el plazo de un mes a contar a partir del día siguiente de su publicación, de acuerdo con el artículo 77 de la Ley 26/2010, del 3 de agosto, de régimen jurídico y de procedimiento de las administraciones públicas de Catalunya, y los artículos 123 i 124 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del procedimiento administrativo común de las administraciones públicas, o un recurso contencioso administrativo ante el órgano judicial que competente, según los criterios de distribución competencial previstos en la Ley 29/1998, de 13 de julio, reguladora de la jurisdicción contenciosa administrativa, en el plazo de dos meses, a contar a partir del día siguiente de su publicación.

Premià de Mar, 2022-06-02
El alcalde, Rafael Navarro Álvarez

ANUNCI

Extracte de l'acord de la resolució de l'Alcaldia de l'Ajuntament de Premià de Mar, de data 1 de juny de 2022, pel qual es convoquen subvencions en l'àmbit de Joventut a Premià de Mar l'any 2022.

BDNS (Identif.): 631105

Ajuntament de Premià de Mar

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.by 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/631105>

Primer. Beneficiaris

Entitats i associacions domiciliades en el municipi, sense finalitat lucrativa, que es trobin inscrites en el registre d'entitats ciutadanes de Premià de Mar i no concorrin en alguna de les circumstàncies previstes en l'apartat 2 de l'article 13 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions.

Segon. Objecte

L'objecte d'aquestes bases és l'atorgament de subvencions de pública concurrència per l'any 2022, per part de l'Ajuntament de Premià de Mar, a les entitat juvenils, sense afany de lucre que compleixin els requisits establerts, que duguin a terme activitats que es realitzin dins del municipi de Premià de Mar en l'àmbit de joventut que realitzin l'activitat dins del municipi de Premià de Mar i que completin o supleixin els serveis de competència municipal en aquest àmbit, o siguin d'interès públic local.

Tercer. Bases reguladores

Es pot consultar el text de les bases reguladores específiques i els seus annexos en la web de l'Ajuntament www.premiademar.cat i a les cartelleres d'informació municipal.

Quart. Quantia

Les subvencions d'aquest expedient es faran efectives amb càrrec a les aplicacions del pressupost vigent i pels imports màxims que es detallen a continuació:

- En l'àmbit de Joventut: 7.000,00 € a l'aplicació 5003.33407.4800000.

Cinquè. Documentació i termini de presentació de sol·licituds

La sol·licitud de subvenció s'ha de presentar mitjançant l'enllaç <https://www.epremia.net/ovac> i s'hi ha d'adjuntar la documentació següent:

a) Model normalitzat de sol·licitud de subvenció subscrita pel representant legal de l'entitat i que conté la següent informació:

a. Programa detallat i pressupost total desglossat del projecte o de l'activitat per la qual se sol·licita subvenció segons el model.

b. Declaració responsable inclosa en el model de sol·licitud amb els següents punts:

i. Declaració responsable de trobar-se al corrent en les obligacions tributàries i de Seguretat Social.

ii. Declaració responsable del representant de l'entitat sobre el compliment de les obligacions establertes en la Llei 26/2015, de 28 de juliol, de modificació del sistema de protecció a la infància i l'adolescència, pel que fa a professions, oficis i activitats que impliquin contacte amb menors, en cas que l'entitat treballi amb menors.

iii. Declaració responsable del fet de no haver estat mai objecte de sancions administratives fermes ni de sentències fermes condemnatòries, per exercir o tolerar pràctiques laborals considerades discriminatòries per raó de sexe o de gènere.

iv. Pronunciament exprés respecte l'autorització o negativa per tal que en cas de resultar beneficiari, l'Ajuntament obtingui de forma directa l'acreditació d'estar al corrent de les seves obligacions tributàries i amb la Seguretat Socials a través de certificats telemàtics.

b) Fitxa de tercers degudament omplerta, en cas que sigui la primera vegada que se sol·licita subvenció o que hi hagi hagut algun canvi en les dades bancàries.

Si la documentació és incorrecta o incompleta, l'entitat sol·licitant ha de fer la rectificació necessària en el termini de deu dies hàbils a partir de la reclamació per part de l'Ajuntament; el fet de no rectificar-la s'entén com un desistiment de la seva sol·licitud.

Ajuntament de Premià de Mar

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

El termini per presentar les sol·licituds de subvencions serà de 20 dies hàbils a comptar des de l'endemà de la publicació de l'anunci de l'extracte de la convocatòria al Butlletí Oficial de la Província.

Sisè. Procediment de concessió

El procediment per a la concessió de subvencions és el de concurrència competitiva.

Setè. Òrgan competents per a la instrucció i la proposta de concessió

La proposta de resolució del procediment serà elaborada d'acord amb un informe emès per una comissió tècnica de valoració, un cop estudiades i valorades les sol·licituds presentades, segons els barems de valoració especificats a les bases.

L'òrgan responsable per resoldre el procediment d'atorgament de les subvencions és l'alcalde.

Vuitè. Termini de resolució i notificació

El termini màxim per resoldre és de 3 mesos des de la sol·licitud, entenent-se desestimades les sol·licituds presentades si no hi ha resolució expressa en aquest termini.

Un cop acordada la concessió de les subvencions, aquestes seran notificades als interessats en un termini màxim de 10 dies des de la data d'aprovació de la resolució, d'acord amb allò previst a l'article 40 de la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, de Procediment Administratiu Comú de les Administracions Públiques.

La resolució del procediment es publicarà a la web municipal i es notificarà als interessats.

Novè. Règim de Recursos

Contra l'acord de l'aprovació de la convocatòria, que exhaureix la via administrativa, es pot interposar un recurs potestatiu de reposició davant del mateix òrgan que l'ha dictat, en el termini d'un mes a comptar de l'endemà de la seva publicació, d'acord amb l'article 77 de la Llei 26/2010, del 3 d'agost, de règim jurídic i de procediment de les administracions públiques de Catalunya, i els articles 123 i 124 de la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del procediment administratiu comú de les administracions públiques, o un recurs contenciós administratiu davant l'òrgan judicial que sigui competent, segons els criteris de distribució competencial previstos a la Llei 29/1998, de 13 de juliol, reguladora de la jurisdicció contenciosa administrativa, en el termini de dos mesos, a comptar de l'endemà de la seva publicació.

Premià de Mar, 2022-06-02

L'alcalde, Rafael Navarro Álvarez